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BASTIA — E’ stata rinviata «sine
die» la riunione del tavolo del centro-
sinistra, che era stato convocato d’ur-
genza lunedì. Ds e Pdci, infatti, giudi-
cano improcrastinabile un chiarimen-
to con la Margherita che, non avendo
digerito il licenziamento dalla giunta
dell’assessore all’urbanistica Clara
Silvestri, diserta l’esecutivo e boicot-
tano il Consiglio comunale. L’altra
sera i Dl non si sarebbero presentati
all’incontro in attesa di una risposta
ufficiale che il coordinatore Gianpie-
ro Bocci ha sollecitato al sindaco
Lombardi, chiedendo il reintegro del-
la Silvestri nella giunta, magari con
deleghe diverse. A far saltare l’incon-

tro sarebbe stata la
contemporanea riu-
nione della commis-
sione consiliare urba-
nistica che, però, è
stata rinviata di 24
ore. Un dialogo «tra
sordi», dunque, che
dura ormai da due
mesi, anche se non
rallenta l’attività am-
ministrativa. A sotto-

lineare questo aspetto sono proprio i
Ds: mai come in queste settimane è
stata così intensa l’attività ammini-
strativa, in particolare nel settore edi-
lizia e urbanistica. Questa settimana
la giunta si riunisce due volte. Vener-
dì si riunirà anche il Consiglio comu-
nale con inizio dei lavori, fattore inso-
lito, nella mattinata, proprio per favo-
rire la presenza di tutti i consiglieri
Ds e Pdci. Ai due consiglieri della
Margherita si ripropone il dilemma,
se essere presenti oppure no. Nono-
stante la direttiva di Bocci alla com-
pattezza, pena l’espulsione dal parti-
to, non mancano dubbi tra alcuni ru-
telliani.

M.S.

TODI — L’amministrazione della Ferro-
via centrale umbra non ha dimenticato il
Tuderte e la piccola stazione di Ponterio.
Anche se i lavori non sono concretamente
iniziati, come si ventilava fino a qualche
mese fa, è intenzione dei vertici aziendali
provvedere alla sistemazione del parcheg-

gio adiacente, un ampio
spazio di sosta fino ad
oggi trascurato, rifugio
nelle ore notturne di
coppie in cerca di inti-
mità. «Stiamo reperen-
do le risorse e provve-
dendo alla gara d’ appal-
to — spiega l’ammini-
stratore delegato Vanio
Brozzi — per cercare di

ridare dignità a questo parcheggio, instal-
landovi nuovi punti luce, una nuova segna-
letica orizzontale e realizzando una nuova
bitumatura». In cantiere anche l’idea di
cambiare l’accesso alla stazione, spostan-
dolo più a sud, dietro l’ex pastificio Cap-
pelletti, e consentendo in questo modo al-
le auto di accedere dalla provinciale diret-

tamente sul parcheggio. Ma di questo do-
vranno occuparsi direttamente il Comune
e la Provincia. In attesa dei lavori, resi ur-
genti dalla necessità di avere comunque
un’area di sosta più attrezzata ed agevole,
non sono pochi i pendolari che lamentano
forti rallentamenti sulla tratta Terni- Todi,
con conseguenti ritardi di alcune corse, so-
prattutto quelle della mattina. «Un movi-
mento franoso all’altezza di Collevalen-
za- Rosceto — dice il dirigente della Fcu
— è la causa di questi rallentamenti. Pro-
prio lunedì scorso abbiamo firmato il con-
tratto per il risanamento del binario per un
importo di 150mila euro. I lavori inizieran-
no tra qualche giorno e si concluderanno
entro quaranta dalla data di inizio». E a
chi ha fatto notare una diminuzione delle
velocità (60 km/h contro i precedenti 70)
anche nella galleria di Cappuccini, recen-
temente interessata da un investimento di
ben 10 miliardi di vecchie lire, riponde:
«Siamo in attesa del collaudo da parte del
Ministero che ci consentirà di ripristinare,
se non addirittura di aumentare, la veloci-
tà di linea».

Susi Felceti

TODI L’annuncio di nuovi investimenti da parte dell’ad Vannio Brozzi

Appalto per il parcheggio
La Fcu non dimentica Ponterio

Slitta senza data
il summit
del centrosinistra
Restano gli attriti

ASSISI — Un successo che è
andato oltre le migliori previsio-
ni, quello del Puc «riveduto» di
Santa Maria degli Angeli. L’ha
votato la maggioranza del sinda-
co Claudio Ricci, con l’astensio-
ne dei consiglieri Ds Gambucci
e Travicelli, contro il resto
dell’opposizione Passeri, Ro-
moli e Marini (Margherita),
Lunghi (Udc), Matarangolo
(Mongolfiera). Sul piano urba-
no, che un anno fa fece cadere
la giunta dell’ex sindaco Barto-
lini questa volta a dividersi è
stato l’Ulivo. I Ds hanno voluto
con l’astensione sottolineare i
cambiamenti di questo piano,
con volumetrie diminuite, ri-
spetto all’originale recependo

le direttive della Regione. Gran-
de soddisfazione nella maggio-
ranza, con il sindaco Ricci che
sottolinea la qualità dell’inter-
vento: «Dopo la conferenza di
servizi – annuncia il sindaco –
partirà la fase di promozione
del progetto, per attrarre investi-
menti necessari alla riqualifica-
zione dell’archeologia industria-
le, con opportunità economiche
e culturali». La valutazione di
Ricci è che il piano riuscirà a

mobilitare investimenti pari a
un terzo del volume finanziario
attivato ad Assisi negli ultimi
anni. E’ stata un’autentica rivin-
cita per il vicesindaco Giorgio
Bartolini: «Chi, consapevole o
meno, è contro tale piano, si po-
ne contro la storia dello svilup-
po di Santa Maria degli Ange-
li». Di parere opposto le mino-
ranze che hanno illustrato le cri-
ticità. Erano presenti Passeri,
Romoli e Marini (Margherita),

Lunghi (Udc) e Matarangolo
(Mongolfiera). E’ stato Claudio
Passeri a parlare di «vittoria di
Pirro», perché «permangono ca-
renze di standard urbanistici e
previsioni in contrasto con il
Prg, che non potranno essere
ignorate da Regione e Provin-
cia». Ma il «no» di queste mino-
ranze trae forza dal forte impat-
to urbanistico e sociale in
un’area a ridosso della Porziun-
cola e da costi a carico del pub-
blico ancora da valutare. «Se a
muovere la giunta Ricci è la vo-
lontà di contrastare lo sviluppo
di Bastia, tale visione è miope:
non si può pensare al futuro con
una crescita di Assisi a spese di
Bastia, in una visione campani-
listica».

M.S.

BASTIA — Salvato dal tempestivo
intervento dei carabinieri, un operaio
trentenne che, dopo una violenta lite
con la moglie, ha tentato di togliersi
la vita. E’ successo nella tarda serata
di lunedì nella periferia di Bastia, do-
ve l’uomo abita con la moglie e due
figli. L’altra sera l’ennesima lite con-
clusasi con la minaccia della donna
di lasciarlo: l’uomo ha deciso di chiu-
dersi al bagno per farla finita. La mo-
glie non ha sottovalutato la minaccia
e ha chiamato il 113. Il maresciallo
Dolci, comandante della locale stazio-
ne, è arrivato nell’appartamento e ha
abbattuto la porta del bagno dove
l’uomo si era isolato per compiere il
gesto irreparabile. Il sottufficiale l’ha
trovato con il laccio al collo pendente
dal soffitto. Gli ha praticato soccorso
e la respirazione artificiale. Il mare-
sciallo, provvidenzialmente, aveva
già allertato il 118 e l’ambulanza è
giunta sul posto a distanza di pochi
minuti. Dopo i primi soccorsi l’uomo
è stato trasferito all’ospedale Santa
Maria della Misericordia a Perugia,
dove è ricoverato, ma non in pericolo
di vita.

M.S.

ASSISI Approvato il Piano urbano complesso di Santa Maria degli Angeli: Cdl soddisfatta

Stavolta s’è diviso l’Ulivo
Astenuti i consiglieri Ds Gambucci e Travicelli

Contrario il resto dell’opposizione

Sul Puc era caduta l’anno scorso la giunta

guidata da Giorgio Bartolini. Il sindaco Ricci:

«Mobiliteremo investimenti enormi»
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IL SUCCESSO
La maggioranza
ha approvato in
Consiglio
comunale il
Piano urbano
complesso
«rivisitato» di
Santa Maria degli
Angeli

Tensioni

dopo l’uscita

dall’esecutivo

della Dl

Clara Silvestri

BASTIA UMBRA

Tenta il suicidio
Salvato in extremis
dai Carabinieri

TODI — Le dimissioni, a poco più di
nove mesi dalla fine legislatura, dell’as-
sessore Luca Pipistrelli non hanno pro-
vocato incomprensioni sul fronte politi-
co. Le motivazioni esclusivamente per-
sonali, addotte dall’assessore e giustifi-
cate da serie difficoltà familiari, sono
state comprese dal gruppo dello Sdi-
Mre-Mst e dalla sezione dello Sdi di To-
di che in un comunicato lo ringraziano
sinceramente per l’impegno politico ed
istituzionale profuso: «Auspichiamo —
dicono — che questa scelta rappresenti
soltanto una sospensione dell’impegno
istituzionale di Luca Pipistrelli e che
quanto prima e comunque nel proseguo
si possano ristabilire le condizioni per
recuperare ad un ruolo attivo la passio-
ne e la professionalità da Luca praticata
e acquisita». Intanto il direttivo della se-
zione comunale dello Sdi ha deciso, nel-
la riunione all’hotel Villaluisa, di sotto-
porre all’attenzione del sindaco per la
surroga dell’assessore dimissionario il
nome di Emidio Costanzi, attuale consi-
gliere. Sarà la riunione dei capigruppo
consiliari, degli esponenti della giunta e
del sindaco Catiuscia Marini, in pro-
gramma questa sera, a dare il via libera
al nuovo assessore all’urbanistica.

TODI Terremoto in Giunta

Pipistrelli si dimette
Lo Sdi ora è alla ricerca
di un altro assessore


